

Colegio Médico de Atacama llama a sus colegiados del Hospital Provincial del Huasco a elegir su Directiva Capitular

● El Consejo Regional de Atacama del Colegio Médico de Chile realizó un llamado a todos sus colegiados y colegiadas del Hospital Provincial del Huasco, a participar de la elección de su Directiva Capitular.

El plazo de presentación de listas inició esta semana y debe ser al correo del secretario regional doctor Piero Guggiana Nilo, al mail pguggiana@colegiomedico.cl.

En concreto el plazo de la presentación de listas acaba el 12 de marzo. Mientras que el próximo 26 de marzo se desarrollará la votación y la elección de la Directiva Capitular. Ante dudas o consultas escribir al correo del secretario regional o al correo reg.copia-po@colegiomedico.cl.

Es importante destacar que el médico colegiado debe encontrarse al día en sus cuotas del Colmed para participar. 